

Gedeón Guardiola se retira

18/03/2025



Gedeón Guardiola con su bronce olímpico.

El jugador internacional de balonmano de Petrer, Gedeón Guardiola, campeón del mundo con España, ha anunciado que se retira. A sus 40 años, este pivote deja el balonmano profesional tras 22 años de esfuerzo y sacrificio.

Guardiola es una de las grandes figuras de los Hispanos, ha jugado hasta 149 veces con la selección española y ha sido partícipe de grandes éxitos del equipo español como el oro en el Mundial de 2013, el oro de los

Europeos en 2018 y 2020 así como el bronce olímpico en los Juegos Olímpicos de Tokio.

Tanto en Petrer, su localidad natal, como en Elda, donde reside, siente el cariño de la población. De hecho, forma parte del [Paseo de los Olímpicos](#).

Destaca su calidad humana, pues ha notificado su marcha en las redes sociales agradeciendo a todas las personas con las que se ha cruzado en su camino.